

CD

Auteur(s) : Ferry, Bryan (1945-...) (230) (comp. & chant)

Titre(s) : Live at The Royal Albert Hall 1974 / Bryan Ferry, comp. & chant.

Editeur(s) : Allemagne : BMG Records, 2020.

Autres : 1 d.c. . livret

Contient : Sympathy for the devil. - I love how you love me. - Baby I don't care. - It's my party. - Don't worry baby. - Another time, another place. - Fingerpoppin'. - The tracks of my tears. - You won't see me. - Smoke gets in your eyes. - A hard rain's a-gonna fall. - A really good time. - The 'in' crows. - These foolish things.

Résumé : Au début de sa carrière solo, Bryan Ferry a sorti deux disques, These foolish things (1973) et Another time, another place (1974), mais il ne les a jamais interprétés sur scène. La setlist de Live at the Royal Albert Hall 1974 est tirée de ces deux albums et tranche nettement avec la musique qu'il jouait avec Roxy Music les années précédentes. La liste des morceaux inclut de grands succès comme A hard rain's a-gonna fall, The 'in' crow, Smoke gets in your eyes, et I love how you love me. Elle survole ses influences issues des années 30, 40 et 50 ainsi que les disques qui l'ont inspiré pendant l'adolescence et lors de ses débuts. .

Notes : Enregistré en public au Royal Albert Hall de Londres le 19 décembre 1974. - Téléràma No.3655 p.62 du 29/01/2020. 3/4.

Sujet(s) : Rock et variétés internationales apparentées Power-pop, pop-rock

Lien : https://www.gamannecy.com/upload/albums/201912/4050538552973_thumb.jpg



Exemplaires

Espace	Localisation	Cote	Utilisation	Disponibilité	Bib. d'origine
Musique	Pop - Rock	2.23 FER	Prêt normal	Disponible	Ploufragan